
Sitz des Talli-Teshup
Beitrag von „Niketas Choniatés“ vom 28. August 2019, 17:06

"Der Platz wäre gar nicht so ein Problem: Eine Wiese würde ausreichen. Zwei Hallen für die
Wolkengaleeren, dass ja. Aber auch unsere Priesterschaft hat bei solchen Projekten ein Wort
mitzureden. Sie sind der Ansicht, Wolkengaleeren seien den Göttern wohlgefällig. Bei
Flugzeugen sieht dies schon ein wenig anders aus - daher haben wir auch nur 4
Verkehrsflugzeuge."
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